

# À Landerneau, l'Ara hôtel s'agrandit mais garde son cap

La première pierre symbolique des travaux d'extension de l'Ara hôtel, qui emploie 70 % de travailleurs en situation de handicap, a été posée à Landerneau.

Par Laurent Aquilo - Le 26 octobre 2023



Sous le regard du directeur de l'hôtel, Laurent Dubouchet-Poncey, Didier Dubois, PDG du groupe Videal, et Patrick Leclerc, maire de Landerneau, ont posé la première pierre des travaux d'extension de l'Ara hôtel (Laurent Aquilo - Le Télégramme)

« On a repris cet hôtel au Crédit Mutuel, qui nous a financés à l'époque et qui finance encore aujourd'hui les travaux d'extension ». À l'heure de poser la première pierre du chantier de la future extension de l'Ara hôtel, qui ajoutera huit appart' hôtels et sept chambres classiques, ainsi qu'une zone de détente, à l'offre actuelle, le PDG Didier Dubois a tenu à rappeler les liens forts qui unissent le groupe Videal et la banque mutualiste sur le site historique de Mescoat, à Landerneau. Racheté, rénové, puis renommé Ara hôtel en 2015, l'établissement, qui emploie 70 % de travailleurs en situation de handicap, n'a pas dévié de sa ligne de conduite d'entreprise adaptée. « Aujourd'hui, nous faisons partie d'un groupe hôtelier qui respecte ces mêmes valeurs », a confirmé son président.

## Une nouvelle offre de services diversifiée

Racheté, rénové, puis renommé ARA hôtel en 2015, l'établissement, qui emploie 70% de travailleurs en situation de handicap, n'a pas dévié de sa ligne de conduite d'entreprise adaptée, « Aujourd'hui, nous faisons partie d'un groupe hôtelier qui respecte ces mêmes valeurs », a confirmé son président.

D'ailleurs, la future extension, qui va rajouter sept chambres et huit appart' hôtels à l'offre déjà existante à Mescoat, doit permettre de créer « deux équivalents temps plein, prioritairement pour des personnes en situation de handicap », comme l'a rappelé le directeur de l'hôtel Laurent Dubouchet-Poncey. Elle permettra aussi de diversifier les possibilités d'accueil sur le secteur landernéen.

« Ara hôtel cherche à promouvoir les longs séjours sur Landerneau, avec huit appart' hôtels tout équipés ». Une nouveauté dans l'offre de services dont s'est réjoui le maire de Landerneau, Patrick Leclerc, rappelant les changements intervenus dernièrement dans ce secteur d'activité dans une ville très peu dotée jusqu'à présent.

« Avec Le Clos du Pontic, et ses 32 chambres, le B&B Hôtel et ses 61 chambres au Bois-Noir, l'ARA hôtel renforce encore l'offre hôtelière de la ville. Et l'on sait que l'hôtellerie est un puissant vecteur touristique », a souligné le maire de Landerneau, saluant « le bel exemple en matière d'inclusion » affiché par le groupe rennais VIDEAL.

Celui-ci emploie aujourd'hui plus de 450 personnes, dont 72 % de travailleurs handicapés, dans ses différents établissements, en espaces verts, blanchisserie ou hôtellerie, avec de nombreux projets en développement, comme celui d'un deuxième hôtel à Chantepie, en périphérie rennaise.